



## Siapa Sebenarnya Choi Young-il, Si Pengamat Politik yang Tetap Aktif meski Sedang Berjuang Melawan Penyakit Kanker

### Description

#### Sekilas Tentang Choi Young-il

Choi Young-il adalah seorang komentator politik yang aktif dalam program-program berita televisi. Dia lahir di Seoul pada tahun 1966 dan lulus dari jurusan Teknik Mesin di Universitas Inha. Selain itu, ia juga mengambil jurusan Sosiologi di sekolah pascasarjana. Sejak tahun 2011, ia tampil sebagai pembawa acara dan panelis tetap dalam berbagai program berita di channel penyiaran kabel olahraga. Ia juga dikenal atas buku-bukunya, seperti "Sonnet" (2015) dan "The Power of Experiential Communication" (2022). Pada bulan September 2021, ia menjadi pembawa acara untuk program radio KBS pertama yang berjudul "Headquarters of Current Affairs". Namun, akibat penyakit kanker usus yang diidapnya, Choi Young-il terpaksa mundur dari pekerjaannya pada bulan Maret tahun lalu.

Meninggalnya Choi Young-il pada usia 57 tahun membuat dunia politik Korea Selatan merasa kehilangan. Adiknya, Choi Young-sim, dalam sebuah tulisan di Facebook menyampaikan, "Meskipun berjuang melawan penyakit kanker selama 2 tahun 8 bulan, ia tetap aktif dalam banyak siaran televisi. Bahkan dalam keadaan terakhirnya, ketika menderita demam tinggi selama satu bulan terakhir dan mengalami gejala gangguan kesadaran, ia masih sempat mengomentari berita politik".

#### Dukungan bagi Choi Young-il

Reaksi atas berita kepergian Choi Young-il sangatlah menyentuh. Banyak pihak, terutama teman-teman sejawatnya dalam dunia politik dan media, merasa kehilangan dengan kepergiannya. Tak sedikit yang menyampaikan belasungkawa serta ucapan terima kasih atas kontribusinya dalam memberikan pandangan-pandangan kritis terhadap situasi politik yang terjadi di Korea Selatan. Menurut rekan-rekannya, kehadiran Choi Young-il dalam berbagai acara televisi selama ini telah memberikan wawasan yang berharga bagi para pemirsa.

### Ringkasan

Siapakah seorang kritikus berita yang aktif di program TV? Bagaimana latar belakang pendidikannya? Apa saja bukunya yang dihasilkannya? Bagaimana ia mengumumkan perjuangannya melawan penyakit kanker kepada khalayak? Bantu share pendapat dan tanggapanmu di kolom komentar di bawah ya!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark